

シエルの初詣



小吉

ヒ・ミ・ツ

中々大吉は
出ないのよ

コロナ禍の中でご入所者さまは、大変窮屈な思いをされています。そのような中、介護スタッフが小さな神社を建てました。伍円を入れておみくじを引きました。一日でも早くコロナウィルスの流行がおさまると良いですね。

編集部 阿部 敏丈

広報紙

月刊シエル

社会福祉法人晃和会
特別養護老人ホーム
シエル名島

令和3年 2月号

社会福祉法人 晃和会

〒813-0043

福岡市東区名島3丁目52番5号

TEL 092-673-1800

FAX 092-673-2626



デイサービスセンター名島



今回のデイサービスセンター名島は1月に行った室内初詣の様をお伝えいたします。今年はコロナ感染予防といたしまして、室内で初詣が出来るようになんと神社を作ってしまった!! その名も「シエル大明神」です☆ 今年は毎年実施していた笹崎宮への初詣が中止となり、ご利用者さまに残念な思いをさせていただきました。しかしなんとか初詣気分を味わって頂けるようにスタッフ同一生懸命作り、立派な鳥居が完成いたしました。ご利用者さまにも大変喜んで頂きました。コロナウィルスの影響で屋外でのレクリエーションができない状況ですが、今後も室内でも楽しめるレクリエーションを予定しておりますので、ご利用者さまのお越しを心よりお待ちしております。

担当 石橋 幸恵



おせち料理を堪能



昔は私も家族のために作ったのよ。



もう食べちゃった。

見て楽し…
食べて美味しい。
おせちかな。



おせち料理とは？

江戸時代に一年の節日で一番大切なお正月にふるまわれる料理を「おせち料理」と呼ぶようになったそうです。また正月三が日はかまどの神様に休んでもらおうという気持ちの表れや、主婦を家事から解放するという意味も含め、保存の効く食材が中心のものになっています。

シエル名島が建つ前は？

昔は香椎操車場でした。香椎操車場は昭和34年に貨物専門の操車場として開設され、その操車場と鹿児島本線・西鉄宮地岳線を横断して千早と若宮方面を結んだ高架橋「千早陸橋」がありました。そんな操車場と陸橋も時代とともに役割も終わり、昭和59年には操車場の停止、平成16年には区画整理事業に伴い陸橋も撤去されました。その後2003年には鹿児島本線の上下りとも高架になり同年7月7日に千早駅開業。次々とNTTドコモビル、家電量販店、コナミスポーツクラブや公共施設「なみきスクエア」も整備され現在は高層マンションが立ち並ぶ近代的な街になっています。

当時の記憶を残すものはほとんどありませんが東消防署の斜め向かいに千早中央公園があり陸橋の部材の一部がモニュメントとして展示され「都市の記憶」となり公園内にあります。一度、足を運んでみてはいかがでしょうか。

千早 陸橋



鉄道十ノ丁を横断する陸橋
(平成5年)



香椎操車場跡地
(平成6年)

操車場 跡地



旧西鉄 千早駅



旧西鉄宮地岳線 名香野駅
(現西鉄貝塚線 西鉄千早駅)



区画整理前の風景
(香椎操車場跡地)

区画整 理前の 写真

